

## ¿Hay incentivos a los policías por el número de jóvenes delincuentes que detienen?

La representante Ángela Robledo dijo que el "sistema de responsabilidad penal adolescente es una máquina de violación de los DD.HH."

La representante Ángela María Robledo sugirió este lunes que hay operativos con equívocos por parte de la Policía Nacional en contra de los jóvenes del país.

En la Defensoría del Pueblo, donde se presentó el informe sobre Responsabilidad Penal Adolescente, Robledo dijo que "queremos una Colombia y una Policía que no criminalice ni estigmatice a los jóvenes".

"Nos ofrecen más justicia penal para eximirnos de tener más justicia social. No al populismo punitivo", dijo.

Según ella, el sistema de responsabilidad penal adolescente es una máquina de violación de los Derechos Humanos de los jóvenes.

"Los Jóvenes en conflicto con la ley merecen una segunda oportunidad, con derecho a la educación, la salud, la cultura y la vida en dignidad", agregó.

En la Defensoría se hizo este lunes la presentación del informe sobre responsabilidad penal adolescente que realizó la entidad.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/hay-incentivos-los-policias-el-numero-de-jovenes-delinc-articulo-570670>